

新型コロナ

齊休校 延長せず

政府

新学期に再開

政府は20日、新型コロナウイルス感染症対策本部を首相官邸で開き、全国の小中学校などへの一斉休校要請を延長しないことを決めた。文部科学省が4月の新学期からの学校再開に向けたガイドラインを来週前半に公表する。全国的な大規模イベントの開催は、主催者に引き続き慎重な判断を求めた。△首相の発言要旨4面、関連記事2

休校（要請）は延長しないで行うことと尊重する考え方

▽学校の再開に向け、具体的な方針を早急に

▽取りまとめる。文部科学省に指示

▽全国規模のイベント開催では、主催者が感染拡大の防止に十分留意するよう要請

▽感染の連鎖を断ち切る対策を抜本的に強化し、重症者に重点を置く医療提供体制を整備

▽学校の再開に向け、具体的な方針を早急に取りまとめるよう文部科学省に指示
▽全国規模のイベント開催では、主催者が感染拡大の防止に十分留意するよう要請
▽感染の連鎖を断ち切る対策を抜本的に強化し、重症者に重点を置く医療提供体制を整備

休校（要請）は延長しないことを確認した」と明言した。「地域の実情に応じて新学期から学校を再開する場合の準備を進めていきたい」と語り、公表するガイダンスには学校再開に向けた考え方や留意事項を盛り込んだ。このことを尊重する考え方を示した。

新学期からの学校再開は、政府の専門家会議（座長＝脇田隆字・国立感染症研究所所長）が19日に、感染が確認されていない地域では学校での活動を行うこと

一斉休校要請は安倍首相が2月27日に表明し、全国の大半の学校で3月2日から実施されてきた。首相はこの日の対策本部の会議で、「新学期を迎える学校の会議後、記者団に「一斉休校の再開に向かって、具体的な方針をできる限り早急に取りまとめてほしい」と文科省に指示した。

り込む意向だ。春休み中の補習は、学校設置者の判断

を認める見解を発表した。

加藤厚生労働相は19日に
次回の専門家会議を2回間

せ!
モン

ピーツ
百科

重点医療機関設置を要請

沙田の専門家会議を、大臣は後をメドに開きたい意向を示した。この場で改めて大規模イベントの開催の可否について見解が示される見通しだ。

首相はまた、この日の対策本部の会議で、感染の連鎖を断ち切るためのクラス一（感染集団）対策の抜本

的な強化や、重症者への医療に重点を置く医療提供体制の整備に全力を擧げる方針を示した。感染拡大を防ぐため、「換気の悪い密閉空間」「人の密集」「近距離での会話や発声」の3条件を避けるよう注意を喚起した。

